
1 ATA N° 03/2021
2 Aos vinte e seis dias do mês de março de 2021, reuniram-se nas dependências do Previcarazinho,
3 para uma reunião ordinária, os membros do Comité de Investimentos, Caroline Leocádio Endler,
4 Carla Luciane Bettio, Alisson Bottega e Cristiane Silveira Diehl. Também houve a participação, via
5 google meet, do membro do Comité Silvio José Schneider, dos membros do Conselho Deliberativo
6 Luciana Basso - Presidente do Conselho, e Fabiano Santiago - Conselheiro Suplente, e, ainda, a
7 participação dos integrantes da Assessoria contratada Gestor Um - Sérgio Stifelrnann e Ben-Hur
8 Petry. Carla iniciou a reunião saudando a todos os presentes e os participantes via aplicativo e
9 colocando os pontos a serem analisados, como cenário económico/político e suas influências nos

10 fundos de investimentos de maneira geral e, após, análise das carteiras do Previcarazinho,
11 solicitando sugestão técnica-especializada no intuito de se alcançar uma maior rentabilidade frente a
12 mais um ano atípico que estamos vivenciando tendo em vista a pandemia instalada em 2020.
13 Questionou que medidas poderiam ser tomadas, quais fundos poderiam ser realocados, análise de
14 fundos de renda variável, enfim, o que poderia ser feito para melhorar o rendimento das carteiras do
15 Previcarazinho e, consequentemente, chegar ao mais próximo possível da meta atuarial. Ben-Hur
16 comentou sobre o cenário macroeconômico, explicando que a inflação está maior que o esperado,
17 que o relatório Focus para o ano de 2021 apresenta revisão cada vez mais para cima, principalmente
18 considerando o preço das commodities- em especial o petróleo, o que gerou uma inflação de custos

)19 na economia. Além disso, explicou que com a maior taxa de juros, sobe a inflação, e o mercado
20 antecipa taxa de juros maiores para tentar manter a inflação. Afirmou ainda que com a subida dos
21 juros, os preços dos títulos públicos caem e, consequentemente, os rendimentos caem. Sérgio
22 comentou que quanto mais fora de controle a situação da pandemia, há mais gastos por parte do
23 governo e lentidão da retomada da economia, o que eleva a taxa de juros. Analisando as carteiras e
24 rendimentos do Previcarazinho, Sérgio pontuou que o Previcarazinho possui um grande percentual
25 de recursos financeiros aplicados em fundos de gestão ativa que são o Caixa Brasil Gestão
26 Estratégica RF FIC FI e o BB Previdenciário RF Retorno Total, totalizando em fevereiro os dois
27 fundos em R$ 48.047.432,69, recursos esses que poderiam estar melhor diversificados, pois pelo
28 cenário turbulento da economia não foi possível atingir o resultado esperado pela gestão ativa
29 desses fundos. Sugeriu reduzir recursos desses fundos ativos e alocar em fundos passivos como
30 IMA-B e diminuir também os recursos aplicados em IRF-M (pré-fixados), pois, por não ter
31 vencimento determinado, sofrem oscilações com o tempo. Como alternativas, sugeriu alocar um
32 percentual máximo de 5% do património total do Previcarazinho em renda variável em fundos
33 baseados em índice do exterior como o Bolsa Americana, o qual tem uma boa perspectiva de
34 mercado após o processo de vacinação contra a COVID-19, pois a bolsa tende a subir. Pontuou que

^35 o ano de 2021 será de bastante volatilidade tendo em vista a questão política e a situação da
r36 vacinação da pandemia. Por fim, cogitou-se também um Fundo BB AçÕes ESG, sendo um Fundo de
37 Investimento em ações-BDR Nível I, o qual também pode receber recursos de RPPS, contudo, caso
38 aderido pelo Instituto, deverá ser alterada a Política de Investimentos, já que seu enquadramento é o
39 art. 9°, III, da Resolução 3.922. Pontou, por fim, a Presidente que, se verificada necessidade de
40 alterar a Política de Investimentos, já poderia na mesma oportunidade ser alterado o limite da Meta
41 Atuarial Anual para adequar ao cálculo atuarial que apresenta um índice um pouco menor do que o
42 apresentado na Política, considerando as grandes dificuldades de se atingir a meta no ano de 2021.
43 Diante do exposto, finalizou Carla solicitando à equipe Gestor Um o envio por escrito das suas
44 sugestões de realocações para melhor análise do Comité. Nada mais havendo a ser tratado, foi
45 encerrada a reunião e para constar lavra-se a présente^ata çfue; depqí^ de lida e aprovada, será


